



*D. Blas Pérez González sale de inaugurar el Palacio Episcopal de Málaga.*

española, de la Diócesis, más en particular, y muy singularmente de la mitra malagueña, al Caudillo y a su Gobierno por la generosa obra realizada, que patentiza sus católicos sentimientos y su fe cristiana.

El Ministro le contestó con otro, expresando la satisfacción que para él constituía aquel acto de entrega, de lo que es justo orgullo de la ciudad, ornato principal, decoro cumbre de ella, y, como dijo en sus aludidas manifestaciones, "... totalmente reconstruido por el esfuerzo del Gobierno. Admirable es aquello. Pero allí sólo se acusa una prueba muy débil de la intensa preocupación que inspira al Jefe del Estado la reconstrucción de España. En aquellas palabras traduje la impresión que recogí al paso por los pueblos del Sur. Una impresión que conforta el ánimo de cuantos colaboramos en las tareas del Generalísimo".

Terminado este acto, el Ministro, acompañado del Prelado, marchó a la Catedral, que visitó detenidamente, admirando sus riquezas artísticas y arquitectónicas, para terminar pos-

trándose ante la Patrona de Málaga, la Virgen de las Victorias. Más tarde recorrió los grupos de viviendas baratas construidas y otras en construcción y la Alcazaba, donde le fué ofrecido un vino de honor por el Ayuntamiento. También visitaron el recinto del citado palacio árabe, cuyas obras de restauración van muy adelantadas, y el grupo de viviendas protegidas, donde el vecindario acogió calurosamente a los ilustres visitantes. Después, el Ministro de la Gobernación, acompañado de los Directores generales, se trasladó a Torremolinos, donde visitaron el sanatorio marítimo antituberculoso, Hogar Provincial de Nuestra Señora de la Victoria, antigua Casa de Misericordia y el sanatorio-enfermería antituberculoso, cuyas obras están a punto de ser terminadas.

El Ministro recorrió con detenimiento las dependencias de los citados centros, elogiando sus instalaciones y funcionamiento. A su regreso a Málaga estuvo en la Iglesia Parroquial de los Santos Mártires, al objeto de visitar la